## Communiqué de presse

125/21

Montreuil, le 1er décembre 2021.

## « Ne tirez pas sur l'ambulance! »

400 ambulanciers hospitaliers, venus de l'ensemble du territoire, étaient réunis ce jour devant le ministère des Solidarités et de la Santé, répondant à l'appel de la Fédération CGT.

Une délégation a été reçue par deux membres du cabinet du ministère qui n'ont accordé qu'une quinzaine de minutes à l'écoute des revendications des professionnels. Les ambulanciers revendiquent depuis des années une reconnaissance en qualité de soignants, par la suppression du terme « *conducteur* », la sortie de la filière technique, et la suppression des ratios promus/promouvables, ce qui ne leur est toujours pas accordé à ce jour.

Comme tout le personnel hospitalier, les ambulanciers hospitaliers ont une nouvelle fois, durant la crise sanitaire, prouvé leur totale implication dans leurs missions régaliennes et la prise en charge de la population.

L'oreille distraite qui a été concédée aujourd'hui aux professionnels venus de tout le territoire est à l'image du peu de considération qui leur est accordée par le ministère des Solidarités et de la Santé.

La Fédération CGT de la santé et de l'action sociale sera, comme elle l'a toujours été, aux côtés de ces professionnels qui luttent.